

Im Ausschuss vom 11.05.2022 wurde zur Vorlage V/2022/613 angekündigt, zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Sport, Freizeit und Kultur einen Vorschlag zur Erhöhung der Musikschulgebühren vorzulegen.

Ab Januar 2023 wird mit Tarifverhandlungen im TVöD begonnen. Vor diesem Hintergrund ist davon auszugehen, dass die Honorare im Frühjahr angehoben werden. In der Vergangenheit wurden die Gebühren Musikschule entsprechend der Tarifierhöhung zur Erreichung der Kostenneutralität angehoben. Um zwei kurz aufeinanderfolgende Gebührenerhöhungen zu vermeiden, möchte die Musikschule den Ausgang der Tarifverhandlungen abwarten. In der Folge soll dem Ausschuss unter Beachtung der Zuschusserhöhung sowie der Tarifsteigerung ein Beschlussvorschlag zur Gebührenerhöhung gemacht werden.